

Les Ambassadeurs se concentrent sur le cœur de Luxembourg-Ville



Les Ambassadeurs Luxembourg est un distributeur de renom dans le monde de l'horlogerie et de la joaillerie de luxe, solidement implanté dans le Grand-Duché du Luxembourg et la Grande Région. Depuis 2019, notre Maison propose une expertise unique et une sélection de marques exclusives dans une atmosphère mêlant élégance et authenticité.

Notre mission est de représenter et de faire rayonner les marques d'horlogerie et de haute joaillerie auprès de notre clientèle locale et internationale. À ce titre, Les Ambassadeurs Luxembourg est devenu un lieu de rendez-vous incontournable pour tous les passionnés d'horlogerie et de joaillerie d'exception.

Inaugurée en décembre 2019 au sein du centre commercial de la Cloche d'Or, notre première boutique a marqué un tournant dans le commerce du luxe au Luxembourg. Ce superbe écrin de 550 m² offrait une expérience sans précédent, alliant concept architectural innovant, vastes salons, expertise pointue et une sélection exclusive de marques prestigieuses.

En 2021, Les Ambassadeurs a poursuivi son développement avec le lancement de deux boutiques monomarques, Omega et Messika, en plein centre-ville. Puis, en juillet 2023, une deuxième boutique multimarque Les Ambassadeurs de 420 m² a ouvert ses portes dans le bâtiment emblématique « À la Bourse », au 13 Grand-Rue, en plein cœur historique de la capitale. Véritable écrin de lumière, cette boutique séduit par son atmosphère intimiste, ses salons privés, son

alliance entre modernité et respect des traditions, ainsi que par une sélection enrichie de marques joaillières et horlogères telles que Boucheron, Chopard, Mellerio, Piaget, Qeelin, Vever, entre autres.

L'enthousiasme de notre clientèle locale et internationale pour la boutique du 13 Grand-Rue n'a cessé de croître, saluant la qualité de son offre, son expertise, ainsi que ses événements exclusifs organisés en partenariat avec les Maisons.

Devenue une véritable destination en moins de deux ans, cette adresse a naturellement attiré de nombreux clients auparavant fidèles à la boutique de la Cloche d'Or.

C'est donc tout naturellement que nous avons décidé de concentrer désormais notre attention sur notre écrin du centre-ville, afin d'y proposer l'une des plus vastes et prestigieuses sélections de marques de joaillerie et d'horlogerie au Luxembourg, dans un format unique et inégalé.

Dans cette optique, la boutique de la Cloche d'Or, berceau de notre implantation au Luxembourg depuis 2019, fermera définitivement ses portes le 30 juin 2025.